
5700/J XX.GP 
 

ANFRAGE 
 
der Abgeordneten G. Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Finanzen 
 
betreffend Untertunnelung der Mühlkreisautobahn auf dem Linzer Bindermichl 
 
Das Projekt der Untertunnelung der Mühlkreisautobahn auf dem Linzer Bindermichl ist 
aufgrund der steigenden Verkehrs- und Lärmbelastungen eine wesentliche Maßnahme zur 
Minimierung der Verkehrsauswirkungen auf die Anrainer. Konkrete Pläne liegen vor, die 
Finanzierung der Kosten in der Höhe von einer Milliarde ist noch offen. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE 
 
1. Wann wurden/werden Verhandlungen über die Finanzierung mit den Stellen der Stadt 
     Linz und des Landes Oberösterreich vorgenommen? 
 
2. Stimmt es, daß Sie im Herbst 1998 jede Mitfinanzierung ablehnten? Wenn ja, aus 
    welchen Gründen? 
 
3. Wie stehen Sie zu Sonderfinanzierungsplänen des Raiffeisenkassen - Generaldirektors von 
    Oberösterreich? Bevorzugen Sie eine Durchführung des Projekts durch die Asfinag? 
 
4. Sind Sie über den zeitlichen Ablauf des Projekts informiert? Wie schätzen Sie die 
    zeitlichen Dimensionen der Realisierung ein? 
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